
Auszug aus der Niederschrift 
über die 09. Sitzung der Bürgerschaft am 19.10.2023  
 
 
Zu TOP: 7.10 
Wasserstand Teich in der Wallensteinstraße 
Einreicherin: Ute Bartel, Fraktion DIE LINKE./SPD 
Vorlage: kAF 0132/2023 
 
Anfrage: 
 
1. Wie sieht die Verwaltung den aktuellen Stand zum Teich? 
 
2. Welche Verbesserungsmöglichkeiten zum Wasserstand sieht die Verwaltung? 
 
Herr Dr. Raith antwortet wie folgt: 
 
Es ist festzustellen, dass der Hainholzteich insbesondere bei längeren Phasen ohne 
Niederschlag wie in diesem Herbst weiterhin zeitweise trockenfällt.  
Die Verwaltung hat mit Ausbau der Wallensteinstraße soweit möglich die 
Straßenentwässerung so gestaltet, dass das Regenwasser in den Hainholzteich eingeleitet 
wird. Das zusätzlich eingeleitete Regenwasser reicht jedoch nicht aus, um dauerhaft einen 
ausreichenden Wasserstand sicherstellen zu können. 
 
Es besteht jedoch nicht die Möglichkeit, weiteres Regenwasser aus den 
Regenwasserkanälen in den Hainholzteich einzuleiten, da diese für eine Einleitung zu tief 
liegen. Somit sieht die Verwaltung keine Verbesserungsmöglichkeit zum Wasserstand für 
den Hainholzteich. 
 
Frau Bartel hat keine Nachfrage. 
 
 
Auf die beantragte Aussprache wird verzichtet. 
 
 
 
 
 
 
 
 
für die Richtigkeit der Angaben: gez. i.A. Steffen Behrendt 

Stralsund, 01.11.2023 


